



Trägerverein TPSC Pfarramt für Chilbi- & Circus-Seelsorge

Liebe Schausteller, Markthändler, Behörden und Chilbifreunde, es freut mich Sie heute in der Autobahnraststätte Würenlos begrüßen zu dürfen.

Die Saison 2017 startete eher zurückhaltend, ging über in einen regnerischen Sommer und konnte dank dem einigermaßen schönen Herbst als befriedigend eingestuft werden.

Katharina Hoby gestaltete Abschiedsfeiern für: Christel Sembach-Krone, Ramona Lüthi, Susi Mächler und war mit dabei bei der Abschiedsfeier von Eduard Lötscher, dem Vater, von unserem Vorstandsmitglied Claudio Lötscher. Gilbert Tissot.

Wir starteten am 8. April an einem kühlen Morgen mit einem wunderschönen Wallfahrtstag im Kloster Fahr. Nach einer Stärkung mit Kaffee und Gipfeli besammelten wir uns zu einer Führung durch das Kloster Fahr. Anschliessend feierten wir einen ökumenischen Gottesdienst zusammen mit Pfarrer Adrian Bolzern. Wir baten um Gottes Segen für die Saison 2017. Um 11.45 ging es zum gemeinsamen Mittagessen im Restaurant „zu den 2 Raben“. Herzlichen Dank Claudio Lötscher und Adrian Bolzern für das Organisieren.

Ich besuchte so viele Gottesdienste wie möglich. An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön allen Gönnern des TPSC.

In Basel wurden wir wieder von Franc Wetzel herzlich empfangen. Er offerierte uns Pizza und Getränke. Herzlichen Dank Franc. Peter Howald sponserte Schinkengipfeli und Chäschüechli, herzlichen Dank Peter.

Was wäre ein 1. Advent ohne Conelli-Gottesdienst. Die Einstimmung auf die Adventszeit ist einfach super.

Mit nur 2 Vorstandssitzungen und Absprachen auf den Plätzen organisierten wir den Jahresablauf.

Katharina Hoby absolvierte eine Weiterbildung in Spitalseelsorge (CAS in CPT). Der Abschluss ist 2018. Der TPSC übernimmt 1/3 der Kosten.



Trägerverein TPSC Pfarramt für Chilbi- & Circus-Seelsorge

Am 10.10. 2017 durften wir unsere neuen Vereinsabzeichen in Empfang nehmen.

Am 21.11.2017 trafen wir uns im Conelli zum Nachtessen und Programm geniessen und besprechen. Wir haben uns dafür entschieden um Robi Gasser einmal unsere Aufwartung zu machen und ihm zu zeigen wie wichtig uns der Conelli-Gottesdienst ist.

Am 7.12.2017 folgten wir einer Einladung des Lions Club's zum Clubmeeting in Zürich.

Mein Dank geht speziell an Katharina Hoby für Ihre Einsätze, seien es Krankenbesuche, seelsorgerische Gespräche, Trauerbesuche und Telefonate, Abdankungen, Taufen und Gottesdienste etc. etc.

Herzlichen Dank an meine Vizepräsidentin, meinen Kassier, meinen Sekretär und meinen Beisitzer für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Danke, dass ihr trotz eurem eigenen Geschäft noch Zeit findet für diese ehrenamtliche Tätigkeit.

Herzlichen Dank an alle Mitglieder, Gönner, und Kirchgemeinden, für die finanzielle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht an die Konferenz der reformierten Kantonalkirchen für Ihre Unterstützung.

Ein Dank an alle Autoscooter-Besitzer und den Circus Conelli, welche im vergangenen Jahr ihr Unternehmen für einen Gottesdienst zur Verfügung gestellt haben.

Unser eingespieltes Team stellt sich den neuen Aufgaben, welche das neue Jahr bringen wird.

Die TPSC-Präsidentin

Bea Mathys Büttiker

Schaffhausen, 28.2.2018